



21世紀



学校教育目標：心豊かで たくましく生きる子どもの育成

令和6年2月15日



2月も半ばに入り、日中の気温が高い日が多くなりました。春が近づいているのを感じています。子どもたちも1年間の終わりに向けて、しっかりと仕上げをがんばっているようです。来週は、今年度最後の参観日もあります。一年間の成長が感じられる姿をぜひ見に来ていただければと思います。

移動式プラネタリウム



1月15日(月)に井原市の地域おこし協力隊の方が「移動式プラネタリウム」の体験をさせていただきました。1~4年生と5、6年生に分かれて冬の星座のお話を聞かせていただきました。丸いドームの中にみんなで輪になって天井の星座を見上げながら、静かにBGMが流れる中でお話を聞いていると、とてもロマンチックな気持ちになりました。高学年は理科で学習した星の知識を生かして時々質問される内容にもしっかり答えていました。低・中学年では星座の物語なども聞かせてくださって、星に興味を持って見る事ができたようです。まだまだ夜は寒いですが、時には夜空を見上げるのもいいものだなと思いました。



山田中学校オープンスクール

2月1日(木)に、5年生が山田中学校のオープンスクールに行ってきました。昨年度までは6年生が行っていたのですが、今年度は6年生は秋に、5年生は2月に行かせていただきました。丸1日を中学校で過ごして“中学校はどんなところかな”ということを実感して、6年生になってからの一年間を卒業後のイメージをもって過ごすことができると思います。“中ギャップ”という言葉がありますが、それを少しでも軽減して希望をもって進学できるようにと山田中学校の中学生の先輩も先生もいろいろな準備をしてくださっていました。体験後に5年生に感想を尋ねてみると、「楽しかった!」と大きな声で答えてくれたので、体験できてよかったなと思いました。



